



石部南学区 まちづくり協議会広報

令和4年11月15日発行

第82号

広報部会

発行：石部南学区まちづくり協議会 湖南市石部南3-5-1 石部南まちづくりセンター内 電話 0748-77-2535

第14回

2022年度 石部南学区 防災避難訓練



10月2日（日）石部南学区防災避難訓練が石部南小学校で開催されました。

8時の防災無線のサイレンを合図に各区で避難訓練を実施。次いで石部南小学校に徒歩で避難されてきました。

消毒、検温の後、お茶と非常食を受け取り、体育館の所定の場所に集合。10時から段ボールのベッドの組立や簡易テントの設置等を体験。10時30分から「空から見た石部南学区」というドローンの映像をプロジェクターで映写。ひき続いて実際にドローンを飛ばし、石部南小学校周辺の画像を体育館のスクリーンに投影。11時30分には訓練を終了しました。

参加者は約110名でした。



各区から石部南小学校に移動



消毒・検温の後、
非常食とお茶を配布



体育館で受付



間隔を空けて座ります



参加者でダンボールベッドの組み立て



簡易テントの組み立て



空からみた石部南学区を視聴



実際にドローンを飛ばしました

長寿寺で貴重な掛け軸を虫干し

10月12日(水)東寺の長寿寺(国宝)において、収蔵している貴重な掛け軸をカビや虫食いから守るため、虫干しが行われました。

寺の住職や地元の人(十人衆・信徒会・八人講)が専用の掛け台を組み立て、普段は公開されていないおよそ40本の掛け軸を寺の宝物殿から運び出して干しました。

室町時代に作られたとされる「地蔵曼茶羅：絹布製」は、およそ12,000体の地蔵菩薩が描かれていて、中心には大きな地蔵菩薩が座り、6本の腕を持ち世の人達の苦しみを救う様子が表現されています。

藤支良道住職は「地元の人達と守ってきた宝物を今後も大切に、次の世代に引き継いでいきたい」とおっしゃっていました。



各種 掛け軸を虫干し



地蔵曼茶羅（中央）



藤支良道住職

石部南小学校稻刈り体験学習

9月26日(月)午後から石部南小学校5年生40名が、小学校の下の実習田で稻刈りを行いました。ふれあい農業石部21協議会のみなさんの指導の下、鎌の使い方や稻の束ね方、足踏み式脱穀機での脱穀などを体験しながら楽しく学びました



鎌を使って稻刈り



稻を束ねます



足踏み式脱穀機で脱穀

石部南まちづくりセンターに新たな階段を設置

10月21日(金)9時より、有志4名でセンターの植え込み横に階段を造りました。永年、要望されていたもので、厨房室への出入りが格段に便利になります。



整地して・・・



階段を設置して・・・



完成！！

三雲養護学校石部分教室の

いしぶんマーケット



11月26日(土)
14:00~15:00

石部分教室生徒玄関ロビーにて



(湖南市丸山2-3-1 石部高校内)



お問い合わせは・・・
三雲養護学校石部分教室
0748-77-8110 (吉井まで)

石部南学区まちづくり協議会のホームページ

<https://ishibe-minami2.net/>

(メールアドレス info@ishibe-minami.net)



ホームページ メールアドレス